

JUSTICE, PAIX et CESSEZ LE FEU

Depuis 75 ans, la colonisation par l'Etat israélien sévit dans les territoires palestiniens. Elle a entraîné des dizaines de milliers de mort.e.s, de blessé-es, de déporté-es. **Ces horreurs doivent cesser !**

Le 7 octobre, le Hamas a fait le choix de mener une attaque en s'en prenant notamment à des civil-es désarmé-es pour semer la terreur dans la population israélienne. Nous condamnons ces crimes abjects.

Les interventions israéliennes sont venues apporter de l'horreur à l'horreur en infligeant une punition collective à la population de Gaza qui vit sous un blocus illégal depuis 2007. Depuis le 27 octobre, le gouvernement israélien et son armée ont décidé « d'intensifier » leurs bombardements sur la Bande de Gaza et d'engager des attaques militaires terrestres de grande ampleur. Et en Cisjordanie les attaques des colons sionistes et de l'armée israélienne redoublent.

À ce jour, cette réponse a causé la mort de plus de 16000 personnes, 35000 blessé.e.s, 6000 disparu.e.s et menace la vie de centaines de milliers d'autres. Plus de 56000 logements ont été rasés et 240000 ont été endommagés. Les besoins humanitaires (eau, nourritures, médocs...) sont immenses...

Ce faisant, l'Etat israélien mène lui aussi une politique **criminelle**. **Comme dans tous les conflits, ce sont les civil.e.s qui paient le plus lourd tribut**. C'est inacceptable et inexcusable.

En 2005 un appel international au Boycott Désinvestissement Sanction (BDS) a été lancé, afin de contraindre l'Etat israélien et les entreprises à mettre fin à la colonisation. L'Etat français est le seul à avoir criminalisé ce mouvement et a été condamné en 2020 par la Cour Européenne des Droits Humains pour violation de la liberté d'expression. Boycotter la colonisation est légal et légitime !

Le collectif « Justice et Paix 72 » appelle la population à manifester largement pour exiger de nos représentant.e.s français.e.s qu'ils cessent leur soutien inconditionnel au gouvernement israélien et qu'ils agissent pour :

- **un cessez-le-feu multilatéral immédiat ;**
- **une aide humanitaire pour Gaza ;**
- **la levée du blocus de Gaza ;**
- **la libération des prisonnier.e.s politiques palestinien.ne.s et de tou.te.s les otages ;**
- **l'arrêt de la colonisation et de l'occupation.**

Manifestation samedi 2 décembre 2023 à 14h place de la République au Mans (suivie d'une réunion d'organisation)

Collectif « Justice et Paix 72 » (rejoignable par toute organisation : association, syndicat...) :

AFPS 72 (Association France Palestine Solidarité), Alternatiba 72, Amis de la RASD 72 (République Arabe Saharaouie Démocratique), ARAC 72 (Association Républicaine des Anciens Combattants), Association des Travailleuse.eurs Maghrébin.e.s de France (ATMF Le Mans), Association Keffieh Allonnes (AKA), Collages féministes Le Mans, Collectif anti-fasciste 72, Collectif anti-répression 72, Collectif sarthois des soulèvements de la terre, FSU 72 (Fédération Syndicale Unitaire), LFI 72 (La France Insoumise), L'allumette, Libre Pensée 72, La Teranga, Mouvement de la paix 72, NPA 72 (Nouveau Parti Anti-capitaliste), Parti Communiste Français 72 (PCF), Parti Ouvrier Indépendant 72 (POI), Révolution Permanente Le Mans, UD CGT 72 (Union Départementale de la Confédération Générale du Travail), UNEF Le Mans (Union Nationale des Etudiant.e.s de France), Union syndicale Solidaires 72.